

## VERTIKALTUCH

*Im Projekt Vertikaltuch sind acht Kinder. Dort lernen die Kinder am Tuch zu turnen und sich so zu verknoten, dass sie nicht runter fallen. Frau Serfass leitet das Projekt. Viele Kinder sagen: „Dieses Projekt ist sehr anstrengend.“,*



*was wir uns sehr gut vorstellen können. Die Kunststücke, die wir bisher gesehen haben, sahen schon sehr toll aus. Das Projekt erfordert viel Mut und Kraft. Aber die*



*Kinder haben trotzdem Spaß. Sie versuchen eine Show einzustudieren. Man braucht enge Hosen und T-Shirts. Die Tücher sind aus festem Stoff.*



***Fenja, Maatje & Merle***